

# Educación y Juventud: Móstoles rinde un homenaje a los maestros jubilados este año

Fecha de publicación: 25/06/2015 0:00

## Descripción:

Durante el homenaje David Lucas, alcalde de Móstoles, agradeció a este grupo de docentes la importante labor social realizada a lo largo de sus vidas. "Todos los jubilados que hoy homenajeamos han sido los educadores de la infancia y la adolescencia de Móstoles", resaltó.

Por su parte, el profesor Marcelino Menayo, director del C.P. Príncipe de Asturias, resaltó la labor realizada durante todos estos años, "tiempo que nos hemos dedicado con gran ilusión a esta noble profesión elegida por vocación y que ahora termina".

El acto finalizó con la entrega de unos reconocimientos a los docentes jubilados y la música de los alumnos del Conservatorio Rodolfo Halffter.





El alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado por la concejala de Educación y Juventud, Aránzazu Fernández, asistió esta mañana al acto anual de homenaje a los docentes que se han jubilado en este curso escolar recién finalizado.

El acto que se desarrolló en el Teatro del Bosque contó también con la asistencia del director del Área Territorial Madrid-Sur, Alberto González, el profesor del C.P. Príncipe de Asturias, Marcelino Menayo, y otros representantes de los Grupos Políticos de la corporación municipal, en representación de los 32 docentes de Educación Primaria,

Secundaria y Adultos, que se jubilan este año. Entre el público, unas 300 personas, se encontraban presentes alumnos, maestros y familiares.

Durante el homenaje el regidor mostoleño dirigió unas emotivas palabras de reconocimiento y agradecimiento a este grupo de docentes por la importante labor social realizada a lo largo de sus vidas. "Todos los jubilados que hoy homenajeamos han sido los educadores de la infancia y la adolescencia de Móstoles", resaltó. "El desarrollo de una ciudad no se mide solo por sus infraestructuras sino por otros valores que tal vez sean intangibles, pero no por ello son menos importantes. La educación de nuestros menores es un índice de nuestro desarrollo social". Por ello, aseguró, "la defensa de la educación pública y de calidad es una prioridad para nosotros y, por tanto, uno de los pilares fundamentales de nuestra acción de gobierno municipal".

"Móstoles", concluyó Lucas, "rinde hoy un merecido homenaje a los maestros, una figura con la que la historia siempre tiene una deuda pendiente. Los profesores de ayer, los profesores de hoy y los educadores de siempre, son parte esencial de la vida de todos nosotros, de nuestros padres y de nuestros hijos".

### **Noble tarea elegida por vocación**

Por su parte, el profesor Marcelino Menayo, director del C.P. Príncipe de Asturias, resaltó la labor realizada durante todos estos años, "tiempo que nos hemos dedicado con gran ilusión a esta noble profesión elegida por vocación y que ahora termina". En su nombre y en el de sus compañeros agradeció al resto del claustro y a los padres de los alumnos la colaboración en su tarea. Finalizó diciendo que se marchaban con la satisfacción de haberlo dado todo.

El acto finalizó con la entrega de unos reconocimientos a los docentes jubilados y la música de los alumnos del Conservatorio Rodolfo Halffter.

### **más información:**

*[www.mostoles.es](http://www.mostoles.es)*

*[facebook.com/ayuntamientomostoles](https://facebook.com/ayuntamientomostoles)*

*[flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://flickr.com/people/ayuntamientomostoles)*

*[youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://youtube.com/user/ayuntamientomostoles)*

*Twitter: @aytomostoles*